

施設長着任のご挨拶



施設長 山元 康義

介護老人保健施設ケーアイのご利用者の皆様へ心からのご挨拶を申し上げます。

私は山元康義と申します。令和6年4月1日より社会医療法人愛仁会 介護老人保健施設ケーアイの施設長に就任いたしました。それまでは約40年にわたり外科医として急性期病院に勤務してまいりましたが、今回の異動により新たな使命を担うこととなりました。

高齢者介護の環境は厳しいものと理解しております。しかしながら、これまでの外科医としての経験とスキルを活かし、とりわけ全身管理に関しましては細やかな対応でサービスを提供できると思います。もともと、外科はチーム医療ですので、介護の現場にあってもスタッフとの連絡を密にし、チーム一丸となってご利用者の皆様が安心してお過ごしいただけるよう努めてまいります。

地域に根差した施設づくりを実現するため、ご協力、ご指導宜しくお願い致します。



春のお花見と屋上庭園

施設ケアマネジャー 西岡修平

4月に入ってケアーアイ敷地内の桜も満開となり、とても過ごしやすい季節となりました。気候もよかったですので、ご利用者さまをお連れし、屋上でお花見を兼ねての昼食会を開催。春風を感じ、満開の桜を見ながらの食事に参加されたご利用者さまからは、「すごいきれいやわ」「外で食べるとおいしいね！」などといったお声をいただきました。



屋上スペースには、花壇や菜園があり、ご利用者さま、ボランティアの方々、スタッフなど、様々な交流の場となっています。今後も、屋上で様々なイベント等を開催できればと思っております。

おたのしみに！

能登半島地震災害派遣支援

療養科長（看護） 湊口祐子

2月20日～28日まで、能登半島災害支援に行かせていただきました。

車で能登の町に近づくにつれ、崩壊した家や、崩落や、穴の開いた道路を目の当たりにして、大阪から別世界に来たような感覚になりました。私が支援に入らせてもらったグループホームは水道も使えるようになり、お風呂やトイレの介助も自由なくなりました。が、まだまだ現地の復興は進んでいない状態でした。大阪に戻ってから、何か被災地のためにできることをしていきたいと思っております。

※愛仁会・愛和会グループでは、能登半島地震で被災された福祉事業所への支援を目的とした「能登福祉救援ボランティアネットワーク」の活動に同行し、現地の介護施設にて支援を行います。



行事予定

5月

- 2日（木） 出張売店
- 16日（木） 訪問理美容
音楽演奏会
- 17日（金） 出張売店
- ☆毎週水曜 体操教室

6月

- 6日（木） 出張売店
- 13日（木） 訪問理美容
音楽演奏会
- 21日（金） 出張売店
- ☆毎週水曜 体操教室

※予定は変更となる場合がございます。
※詳細はスタッフへお尋ねください。

八阪神社の蛇祭りに参加しました

事務長 巽史郎

原地区の春の風物詩、八阪神社の蛇祭り。藁で作った大蛇に見立てた綱を担いで練り歩く神事に、ケアーアイと北包括から6人のお祭り男が参加させていただき、地域の方々と汗を流しました。

